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第４回会長挨拶 
                                           

    棚澤 正行 
皆様、ご無沙汰しております。 
熊谷の一大イベント「八坂神社大祭熊谷うちわ

祭り」が天候にもほどほど恵まれ無事終了し、

本格的に暑くなりそうですね！ 
皆既日食があったりと、イベント盛り沢山で本

当にお祭り関係者の皆様お疲れ様でした。 
 
まずは報告から。 
７月１８日に岡本委員長と職業奉仕部門セミ

ナーへ、７月２５日にクラブ奉仕部門セミナー

へ植竹委員長と行ってまいりました。こちらに

は山口地区委員が応援でテーブルリーダーを

引き受けていました。 
詳しくは委員長から報告があると思いますが、

今回は職奉セミナーのことについてお話しさ

せていただきます。 
今回は 4つのテストの歌の唱和から始まりまし
たが、当クラブでは歌ってないので口をパクパ

クしてまいりました、これは各クラブに歌って

いただく為のメッセージだったみたいです。 
「職業奉仕とはと聞かれると説明しずらいで

すよね！」と言う事で、自分の職業を正業とし

て捉えているか？、 
不祥事を起こさず職業倫理を実践している

か？ 
何代も続いている会社は家訓、社訓で職業倫理

を言い伝えているということです。 
老舗とは１００年から、３００年以上続いてい

るのが本当の老舗と言ってました。 
正解はない、全部が正論だそうです。 
 
つづきまして、「忘れられた職業奉仕」のテー

ブルディスカッションをしてきました。 
そこでどんな事を例会に取り入れているかと

いう議論で、何をやっていいか分からない、４

つのテストを歌っているとか、世界的企業の社

訓を披露していてウォールマートの「お客様は

いつも正しい！」を例えに出していました。 
また、うちのクラブみたいに大手の企業の会社

見学とか、工場見学、社長の卓話、会員に自分

の職業について話して貰う、社会体験プログラ

ムに参加しているもありました。 
また、別の意見ですが、セミナーが分かりにく

いとか、本音と建前がありすぎる、「すべての

取引に利益をもたらすと言うのは無理！」、「職

業奉仕は、一番難しいなぞである！」とか、「ア

イサーブであり、ウイサーブではなく基本方針

は変わってないはずなのになぜわかりずらく

したか？」、「会社をつぶさない為になりふり構

わずやってもよい」はだめなどの討論でした。 
 
最後に、ＨＰの会報のページですが、動画を張

り付けてみました。 
明日あたりにアップ予定です、ご覧になって下

さい！ 
 
                       

以上 
 

幹事報告 

     渡邊 藤男 
1．地区より 

＊第一回社会奉仕プロジェクト部

    門セミナー開催のご案内 
     ＊2008～2009世界社会奉仕実績に 
    ついて（ご報告） 
   ＊日豪青年相互訪問団員候補募集案内 
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   ＊学友会ニュース 
 2. 東クラブより会報 
 3. 行田さくらクラブより年度計画書 
 4. 熊谷市国際交流協会より台 17 回外国人  
 による日本語スピーチコンテストにつ

 いて 
                                       

     以上 

 
 
        棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

会員の皆様、お暑つ～ございます！お祭り関

係者の皆様、大変お疲れ様でした。館林で竜

巻が起こり軽が何台か横転したり、梅雨明け

しているはずなのに雨ばかりではっきりし

ませんね！このモヤモヤをふきとばし、本日

の納涼例会沢山飲んで食べて楽しみましょ

う！ 
             加藤博直前会長 

 本日納涼例会お世話になります。棚澤会長、

うちわ祭り総代ご苦労様でした。他に岡本様

高田様馬場様お祭りご苦労様でした。 
              石井一則会員 

 初めての納涼例会、親睦委員の初仕事がんば

ります。 
              坂本英世会員 

 ご無沙汰しております。いつもご迷惑をおか

けし、申し訳ございません。メールで皆様    

のご活躍の様子、拝見しております。楽しい

納涼例会を… 
                        

           親睦委員一同 

 本日は納涼例会にご出席いただきありがと

うございます。おなかいっぱい飲んで食べて

楽しんで下さい。 
         高田直樹ニコニコ委員長 

 本日も多数のご投函ありがとうございまし

た。 
[奥様誕生] 
               山口茂会員 

 私の世界一美しい妻に、世界一美しい花を、

ありがとうございます。 
              渡邊藤男会員 

 妻に美しい花をありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


